

airberlin magazin

März/April 2012

Ihr persönliches Exemplar
zum Mitnehmen
Your personal copy

Wo die Zukunft gebaut wird 8

Abu Dhabi – das Heimatland
unseres Partners Etihad Airways

Ausgerechnet Sibirien 22

Der Film von Joschka
Fischers Frau Minu

airberlin.com





Komfortabel und sicher: ein zwölf Meter langes Stahlboot von Keser auf dem Wannsee. Die Reisegeschwindigkeit beträgt circa 10 km/h.



In drei bis vier Tagen von Berlin zur Müritz: Wegen der vielen Schleusen auf dieser Strecke sollten sich Wasserwanderer Zeit nehmen. Aber der Weg ist ja ohnehin das Ziel.

Wassertourismus als Gästemagnet

In den Jets von airberlin, die die deutsche Hauptstadt anfliegen, sitzen im Sommerhalbjahr immer häufiger Gäste, die in Berlin oder Umgebung ein Boot mieten und dann für ein oder zwei Wochen auf „große Fahrt“ gehen. Denn die Flüsse, Seen und Kanäle rund um die Metropole sind das interessanteste Binnenrevier Europas. Das Angebot von Charterbooten steigt parallel zur wachsenden Nachfrage.

Von Peter Hauptvogel

Jahrzehntlang hat Gerhard Keser (68) in Berlin-Spandau Motorboote verkauft. Vorwiegend klassische Verdränger aus Stahl, die er von einer holländischen Werft bauen lässt. Boote, die zehn bis 13 Meter lang sind und die zwischen 100.000 und 500.000 Euro kosten. Da er inzwischen auch noch Gfk-Boote ins Programm aufgenommen hat, die schon ab 10.000 Euro zu haben sind, läuft das Geschäft wie geschmiert: Alle drei Tage verkauft die Firma Keser ein Boot.

Seit Sohn Mike Keser (34) der Firmenleitung angehört, wurde die Geschäftstätigkeit ausgeweitet, und zwar aufs Chartergeschäft. Für die Vermietung stehen ab Ostern bei Keser insgesamt 20 Boote bereit, davon 13 Jachten aus Stahl. Im kommenden Jahr werden es wahrscheinlich noch sechs bis acht mehr sein, denn 70 Prozent der Flotte waren schon bei Jahresbeginn ausgebucht. Nicht wenige

Mieter von Booten kommen aus Österreich, der Schweiz oder aus Spanien. Sie buchen am häufigsten Touren zur Müritz oder in das Havelseen-Gebiet westlich von Potsdam. Damit sie ihren Gästen auch One-Way-Trips anbieten kann, unterhält die Firma Keser Stützpunkte in Berlin-Spandau, Werder und Müritz. Zur Müritz, dem größten deutschen Binnen-gewässer, wird beispielsweise von Werder aus eine siebentägige Tour empfohlen. Je nach Größe und Ausstattung kostet ein Stahlboot, in dem vier bis sechs Personen übernachten können, zwischen 1.200 und 2.400 Euro pro Woche. Hinzu kommen die Kosten für das Catering, das nach



Leben mit dem Wassersport: Familie Keser, Mitarbeiter. Alle drei Tage verkaufen sie ein Boot. Jetzt verchartern sie auch.

Wunsch bestellbar ist. Die Boote sind hochkomfortabel und sowohl mit Bug- als auch Heckstrahlruder ausgerüstet. Damit ist Manövrieren selbst für Neulinge kein Problem. Der Bootsführerschein (Binnen) ist allerdings Pflicht. www.bootscharterkeser.de